

Radio Classique – « la minute du développement durable » - 15 avril 2008

BNP Paribas Immobilier : Next Office by Atisreal

Radio Classique : Henri Faure, bonjour, vous êtes Directeur Général Délégué de BNP Paribas Immobilier. Vous avez lancé un groupe de réflexion sur le développement durable. Quels sont ses objectifs ?

Henri Faure : Nos équipes d'Atisreal, ont lancé ce groupe de réflexion, baptisé Next Office, pour imaginer ce que seront les bureaux de demain. Il est composé de chercheurs, de fabricants de matériaux, de sociologues et de clients utilisateurs et investisseurs. Notre ambition est d'anticiper les mutations qui vont impacter la manière de concevoir, de construire et de vivre dans les immeubles de bureaux afin de conseiller efficacement nos clients.

Radio Classique : Avez vous mis en place d'autres initiatives pour accompagner vos clients dans leurs démarches développement durable ?

Henri Faure : Oui. Nous concevons par exemple des outils d'information, comme le 1er glossaire du développement durable édité en France et au Royaume Uni. Nous organisons des conférences sur ce thème.

Radio Classique : Je vous remercie Henri Faure.